



1月22日

願泉寺で市消防と消防団による「文化財防火デーに伴う消防訓練」が行われました。
訓練は、願泉寺庫裡(くり：住職の居間)から出火し、強風により本堂が延焼する危険に迫られたという設定で、消防車4台と救急車1台が出動し、団員たちは文化財を火災から守る使命を再認識しました。



動画はこちら

1月31日

麻生中寿楽会が、地域における様々な活動の功績が称えられ、全国老人クラブ連合会の「2022活動賞」を受賞され、その報告に北野会長(写真中央)と役員のかたが市役所を訪れました。
全国老人クラブ連合会からの受賞は、貝塚市老人クラブ連合会60年の歴史で初めてのことです。
おめでとうございます。



1月25日

令和5年1月1日をもって本市人権擁護委員を退任された天野富美さん、南峯子さんが、法務大臣から感謝状を授与され、その報告に市役所を訪れました。
お二人は、人権相談や小学校で人権教室を行うなど、人権啓発に尽力されました。
長い間ありがとうございました。

1月26日

(株)マルハン様から、子ども食堂用に30万円のご寄付をいただき、感謝状を贈呈しました。
全国の社員のみなさんが積み立ててくださったそうです。
ありがとうございます。



2月10日



健康・福祉・子どもの健全育成を中心に、市と連携した取り組みをしてきた第一生命保険(株)様と「貝塚市と第一生命保険株式会社との包括連携協定」を締結しました。
今後は、生命保険会社として培ったデータを活用し「健康寿命の延伸」に関する取り組みや、大学などとの協働に向け連携していきます。



2月12日

第30回KIX泉州国際マラソンが開催されました。
浜寺公園をスタートし、フルマラソンはりんく公園をフィニッシュ会場に、チャレンジラン(20.4km)は岸和田城をフィニッシュ会場として、約4,700人のランナーが泉州路を疾走しました。



2月13日

姉妹都市カルバーシティ市(アメリカ)との国際交流が3年振りに再開しました。高校生など5人が10日間、市内ホストファミリー宅に滞在し、本市で生活を体験するとともに、貝塚市歴史展示館や水間寺などにも足を運びました。
この日は5人が市役所を訪れ、お互いの友好関係の話に花が咲き、今後も交流を続けていくことを確認しました。



問合せ先

秘書課
072-433-7316



子どもたちが将来、貝塚で学び、育つことを誇りに思ってもらえるように、卒業生の後ろ姿を見せる機会を今後も各校で設けていきます。

「酒井市長の生き方に学ぶ」というテーマで、私のこれまでの生い立ちや、学校生活の思い出、また、どのように進路を切りひらき、国家公務員を経て市長になったか、などについて、写真を交えながらお話をしました。
中学生時代に、各教科の勉強を頑張ることはもちろんですが、人生を生き抜く準備として、人との関わり方を学んだ経験が今に生きていることや、友だちとのつながりや一緒に過ごす時間を大切にしたい、などのメッセージを送りました。講演後は、生徒たちから次々と質問が寄せられ、私にとってもたいへん実りの多い講演となりました。

これは踏まえ、自らの生き方を考えるキャリア教育の取組みの一環として、2月16日に、母校の第二中学校で中学3年生を対象に講演を行いました。

本市の教育、学術や文化の振興に関する総合的な施策の方向性を示す「貝塚市教育大綱」について、令和4年10月、市長と教育委員会との連携強化を図るための総合教育会議を経て改正しました。
私は、貝塚の子どもたちが社会で活躍する先輩方に触発され、自身に多くの可能性を感じ、健やかに成長することを願い、この大綱に「社会で活躍する先輩方から学ぶ機会を設けることにより、夢を抱き、志高く自立した社会人を育成すること」を盛り込みました。

本市の教育、学術や文化の振興に関する総合的な施策の方向性を示す「貝塚市教育大綱」について、令和4年10月、市長と教育委員会との連携強化を図るための総合教育会議を経て改正しました。



市長行動録 第二中学校での講演



マイ広報紙



つげさん
フェイスブック



つげさん
ツイッター

